

gasNatural

MERCADO DE VALORE	
1 2 MAYO 1999	
REGISTRO DE ENTRADA Nº 1999 24772	

Ref.: HECHOS RELEVANTES

Barcelona, 12 de mayo de 1999

Para su conocimiento les adjuntamos nota de prensa que estamos enviando a los medios de comunicación.



EL IMPACTO DE LA BAJADA DE TARIFAS EN EL RESULTADO OPERATIVO DEL GRUPO GAS NATURAL SERÁ DE 11.000 MILLONES DE PESETAS EN CÓMPUTO ANUAL

- La reducción en el actual ejercicio será de entre 6.000 y 6.500 millones de pesetas.
- El Grupo Gas Natural considera que las medidas para contener la inflación no deberían poner en peligro el desarrollo homogéneo del sector gasista nacional.

La rebaja de tarifas industriales aprobada por el Gobierno, que supone un descenso medio del 3'9% en el precio final del gas, junto con la reducción de la tarifa media doméstico-comercial del 2'2 % aprobada hoy, disminuirá el resultado operativo del Grupo Gas Natural en 11.000 millones de pesetas en cómputo anual. Esta modificación a la baja de las tarifas resulta especialmente significativa para una empresa del tamaño del Grupo Gas Natural.

Para este año, el Grupo estima que el impacto será de entre 6.000 y 6.500 millones de pesetas en el resultado operativo, dependiendo de las ventas que se registren en lo que queda de año.

La rebaja media del 3'9% de la tarifa industrial incluye las reducciones de la tarifa general, la interrumpible y la de las plantas satélites de gas natural licuado, y es el resultado de la revisión a la baja de parámetros no vinculados a la cotización del crudo y los productos petrolíferos realizada por el Gobierno (-6'8%) y a la subida del precio de la materia prima en un 1'7%.

La bajada de los precios industriales en un 3'9% se suma a la reducción habida desde enero de 1998, lo que da una rebaja acumulada del 28%. En el caso de las tarifas doméstico-comerciales, la rebaja acumulada desde enero de 1998, incluyendo la bajada de los precios aprobada hoy, es de un 10'3%.



El gas natural ha contribuido a reducir la inflación.-

Con anterioridad a esta última rebaja, España era ya el país con precios promedio para la industria más bajos de toda Europa y fue a lo largo de 1998 el país del mundo en que dicha tarifa bajó más, tanto en términos absolutos como relativos. Todo ello ha sido fruto, entre otros factores, del gran esfuerzo realizado por el Grupo Gas Natural para mejorar la eficiencia de sus actividades, desde el aprovisionamiento de gas hasta su distribución final.

Por todo ello, el Grupo Gas Natural ha contribuido de forma muy positiva a la reducción de la inflación, y por lo tanto a la mejora de la competitividad de la economía y de las empresas españolas. No obstante, el Grupo Gas Natural considera que las medidas para contener la inflación no deberían poner en peligro el desarrollo homogéneo del sector gasista nacional, que precisa todavia de importantes inversiones para hacer llegar el gas natural a todos los hogares e industrias que lo demandan.

Barcelona, 12 de mayo de 1999.